

オール国見で 初戦突破へ

市町村対抗福島県軟式野球大会 国見町チーム結団式



福島県内の市町村間の交流や軟式野球のレベル向上を目的に「第9回市町村対抗福島県軟式野球大会」が今年も福島市の県営あづま球場などで開催されます。

国見町チームは8月30日、観月台文化センターで結団式を行いました。初戦は、9月19日に本宮市のしらさわグリーンパーク野球場で三島町と対戦します。みんなで国見町チームを応援しましょう!!



川名 敦 さん

国見町チーム主将

今年は若い新戦力も加わり、若い力を活かし、機動力と投手陣を中心に守り勝つ野球で、一戦必勝を合言葉に代表選手一同戦っていききたいと思います。

町民のみなさまには毎年、大声援を送っていただき感謝しております。今年はその声援に応えられる戦いをしてまいりますので、応援よろしくをお願いします。

出場選手

位置	氏名	位置	氏名
代表	佐久間裕明	捕手	紺野 秀幸
監督	古山 和也	内野手	佐藤 健郎
コーチ兼選手	菊地 智幸	内野手	村上 佑貴
コーチ兼選手	高橋 裕毅	内野手	松浦 達哉
コーチ兼選手	安藤 雅規	内野手	内村 忠
主将	川名 敦	内野手	徳江 勇二
投手	斎藤 奨	内野手	斎藤 正
投手	太田 達則	外野手	戸田 良樹
投手	千葉 春樹	外野手	松浦 昭太
投手	服部 琢弥	外野手	近野 祐哉
捕手	佐藤 勇輝	外野手	佐藤 哲也
捕手	滝澤 瑞希	外野手	八島 隆記

旧奥州街道藤田宿に

趣のある建物が
完成しました。



東日本大震災により被災し、解体された奥山家土蔵跡地に、8月3日「保原薬局」がオープンしました。

保原薬局の新店舗は、施主である「株式会社福島医療サービス」様のご理解・ご協力のもと、近隣の「奥山家住宅主屋」、「旧藤田宿」と調和する建物となっています。

入口は町屋風の妻入りで、外壁には落ち着いた色合いを用い、看板には金文字があしらわれています。時代とともに建物の変遷が進む旧奥州街道藤田宿ですが、かつての宿場町の雰囲気を伝える歴史的な建物や町割を活かし、本町の歴史を活かしたまちづくりとして、関心を高める景観へ配慮した建物のひとつとして注目です。

大内芳雄 さん

株式会社 福島医療サービス
取締役名誉会長

8月3日、保原薬局13店目の薬局として、藤田商店街にあります『国登録有形文化財 奥山家住宅洋館・主屋』に隣接して国見店をオープンさせていただきました。

当薬局は、本年2月に『国見町歴史まちづくり計画』が国の認定を受けたことや奥山家住宅の隣接地に建築することから、地域の皆さまの保険薬局として、そして、

地域の構成員の一人としてまちづくりのお手伝いできればとの思いから、町屋風の情緒ある建物に仕上げました。

建築にあたっては、建物の意匠や色彩など歴史的建造物の保存・活用の専門家のご助言もいただきながら、旧藤田宿の面影を醸し出すよう「町並み」に配慮した外観としております。一方薬局内は、白を基調に温かみのある明るい薬局をイメージして造られています。

当薬局では、健康に関していつでも皆さまからの相談に応じられるよう、健康情報の拠点としての役割を発揮していきます。また、どこの病院・クリニックの処方せんでも受け付けができますので、町民の皆さまのご来店をお待ちしております。

国見町寺社建造物調査中間報告会を開催!



参加者からは、「地元の神社について今までよく知らなかったが、奥深い魅力を感じる事ができた。これからも地域で大切に守っていききたい」という声がありました。

8月30日、観月台文化センターで、国見町寺社建造物調査中間報告会が開催され、町内外から約80名が参加しました。町では、国の認定を受けた「国見町歴史まちづくり計画」に基づき、今年度より町内の建造物調査を進めています。今回、調査機関である株式会社グリーンシグマ技術顧問の山崎完一さんから『国見町の社寺や堂について』と題し、講演をいただきました。山崎さんは、建築年代の評価や判定基準に基づき、外観調査から分かった国見町の社寺について、その特徴を丁寧に話しくださいました。